
Diputados conceden pensión de
G. 1.500.000 a Romerito
La Cámara de Diputados aprobó este miércoles una pensión de G.
1.500.000  al  ex  futbolista  de  la  Selección  Paraguaya,  el
luqueño  Julio  César  Romero  Insfrán  (el  popular  Romerito),
quien estaría atravesando una delicada situación económica. La
propuesta fue presentada por el diputado Walter Harms.

Entrega de tarjetas a adultos
mayores en Luque
Este miércoles comenzó la entrega de tarjetas de Débito del
BNF a los adultos mayores beneficiados en el Polideportivo del
Colegio Nacional de Luque. El intendente Carlos Echeverría
hizo la entrega simbólica de las primeras 5 tarjetas y luego
se  retiró.  Al  final  surgieron  muchas  quejas  por  la
desorganización. Este jueves proseguirán en el local de Correo
Paraguayo, en el microcentro de Luque.

Rubén González Cháves no pudo
reasumir su banca en la Junta
La  Bancada  Liberal  dejó  sin  quórum  este  martes  la  Junta
Municipal  de  Luque  para  evitar  que  Rubén  González  Cháves
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reasuma su cargo como concejal. Cabe señalar que el edil con
permiso está procesado junto a su padre, el ex senador Oscar
González  Daher,  por  tráfico  de  influencias,  asociación
criminal y lavado de dinero. Luego de diez meses abandonaron
la cárcel de la Agrupación Especializada, logrando el arresto
domiciliario y ahora tienen permisos para “trabajar”.

Entregarán  1.200  tarjetas  a
Adultos Mayores
La Municipalidad de Luque hará entrega de tarjetas de Débito
del  Banco  Nacional  de  Fomento  (BNF)  a  un  total  de  1.200
Adultos Mayores beneficiados con el programa del Gobierno. El
acto  se  realizará  este  miércoles  en  el  Polideportivo  del
Colegio Nacional Gral. Elizardo Aquino, de Luque.

Luque  es  sede  del  festival
internacional  de  adultos
mayores
La  octava  edición  del  festival  internacional  de  “Adultos
Mayores  Bailan  en  Pareja”  (AMBEP),  tendrá  como  sede  a  la
ciudad de Luque. Se presentarán concursantes de Argentina,
Bolivia, Colombia, Chile, Ecuador, Perú y Paraguay. El evento
está previsto para la noche de este domingo en el Centro
Cultural y Departamental Casona Julio Correa.
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Servicios,  plantación  de
arbolitos y curso de señas en
Luque
La Municipalidad de Luque organizó varios eventos este sábado
en  varios  puntos  de  la  ciudad.  En  una  plaza  de  Laurety
atendieron a los contribuyentes, mientras en la Autopista Ñu
Guasu plantaron arbolitos y en la Casa de la Amistad de Rotary
Club se realizó un curso de señas para los funcionarios.
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